

Une enquête révèle le traitement injuste de la police envers les afro-étasuniens



Washington, 8 août (RHC)- Une étude du Centre d'Investigation des Affaires Publiques de l' Associated Press, AP, révèle que la majorité des afro-étasuniens perçoit un traitement injuste de la police à cause de la couleur de la peau .

Cette enquête est connue au moment où la population de Ferguson dans le Missouri, se prépare pour commémorer dimanche l'assassinat d'il y a un an du jeune Michael Brown des mains d'un policier.

Cette étude indique que la moitié des personnes noires interrogées ont reçu un traitement injuste de la part des agents et 15% d'autres ont un proche qui a subi le même sort.

Elle met en exergue les grandes différences dans les attitudes des forces de sécurité envers des citoyens noirs et blancs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65220-une-enquete-revele-le-traitement-injuste-de-la-police-envers-les-afro-etasuniens>



Radio Habana Cuba